
 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER 

Aos onze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, com início 

às oito horas, iniciou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal 

dos Direitos da Mulher, utilizando a plataforma do google meet de 

forma remoto tendo como pauta: “Aprovação das Atas de Reuniões 

anteriores e Decisões importantíssimas.”; Estiveram presentes as 

conselheiras: Andreia Marra, Andressa Aparecida Farias, 

Aparecida Raele Cavalcanti da Silva, Cleusa Gonçalves Duarte, 

Elaine de Aguiar Silva Baltazar, Jaciara Alvs dos Santos 

Carvalho, Nilsen Carneiro, Katy Cristina C. Silva, Leda do Couto 

Franco Silva, Nayara Aparecida Moraes da Silva, Nilsen Carneiro, 

Jaciara Alves dos Santos Camargo e Silvana Ferreira.; A 

presidente Silvana agradeceu a presença de todas as conselheiras 

presentes dando início aos trabalhos dizendo que: -“precisamos 

realizar nossas reuniões presenciais para assim podermos nos 

conhecer e ter  uma dinâmica muito maior  no conselho. No nosso 

último encontro combinamos de realizar uma ação na avenida 

Pacaembu, porém na data que ficou determinado não houve 

adesão do conselho, inviabilizando o ação.”.; A conselheira Nayara 

solicitou a palavra e disse: “acho muito importante esta ação e 

quando puder participar irei e sugiro que as ações sejam no meio 

da semana, já que tenho um comércio e nos fins de semana tenho 

que ficar no mesmo.”;  A conselheira Cleusa também pediu a 

palavra e completou: - “todas nós temos seus compromissos, mas 

precisamos nos programar, esta ação foi postado no grupo no mês 

de março e não houve adesão, podemos realizar e principalmente 

nos comprometer para que a ação ocorra e seja um sucesso.”;  A 

conselheira Elaine também solicitou a palavra e disse: -“o que falta 

é comprometimento pois foi colocado no grupo e praticamente 

ninguém se manifestou, o conselho até agora não fez nada para a 

mulher do município, acredito que muitas mulheres nem sabem 

que existe um conselho da mulher. Podemos criar ações e planejar 



 

 

 

tudo com antecedência para que todas se programem e possam 

participar”.; A presidente Silvana então sugeriu que a ação fosse 

realizada no dia vinte e nove de abril, já que no dia trinta de abril 

se comemora o dia nacional da mulher, podemos nos encontrar na 

escola da avenida pacaembu, a partir das nove horas e ficarmos 

até às onze horas, será uma forma de levarmos a informação que 

o conselho da mulher existe.; As conselheiras presentes 

concordaram com a escolha do dia vinte e nove de abril para 

colocar em pratica a primeira ação do conselho.; A presidente 

Silvana passo a informar que teremos um grupo aberto para 

colocarmos quem queira participar do conselho da mulher, a 

conselheira convida uma participante e adiciona a convidada ao 

grupo, para assim termos mais participantes na reunião que é 

aberta a todas as munícipes e podermos nos juntar em mais 

projetos e ações, fortalecendo o conselho.; A conselheira Leda 

apoiou a ideia e completou “dar espaço para que outras mulheres 

venham pra o conselho participar isso é muito valido, apoio 

completamente”.;  A conselheira Andressa também completou 

“temos que nos concentrar e nos organizar para o que virá pela 

frente, o que não deu certo até agora esquecer. Para esta ação 

tivemos um patrocínio e não podemos ignora-lo.  Entendo que terá 

ação que algumas conselheiras não poderão comparecer mas 

aquelas que podem comparecer vamos fazer com 

comprometimento e dedicação”.; A presidente Silvana, convidou as 

conselheiras para que se mobilizassem em ir com ela até os postos 

de saúde do município, vamos nos apresentar e conhecer um pouco 

mais do que o município oferece e o que necessita de fato.; pra o 

dia da mulher tive uma ideia que quero compartilhar com todas 

vocês, poderíamos homenagear as guardas municipais que hoje 

tem um numero de dezoito guardas, mas isso deve ficar em segredo 

para que as conselheiras Vera e Grace não fiquem sabendo da 

surpresa.; A conselheira Cleusa também sugeriu que as mulheres 

do centro comunitário localizado na vila real são sedentas por 



 

 

 

conhecimento, podemos realizar uma ação ou mesmo palestra 

voltada para informar o que é violência e como se prevenir e 

procurar ajuda.; A presidente Silvana perguntou se mais alguma 

conselheira tinha mais alguma coisa a falar ou mais alguma 

sugestão., como ninguém se manifestou, agradeceu a presença de 

todas as conselheiras e deu-se por encerrada a reunião as dez 

horas e trinta cinco minutos e se achada de acordo, por mim, 

Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e pela vice-presidente do 

conselho que esteve presente com as demais conselheiras nesta 

reunião xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 


